
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日
例会場
事務局
 

RI 会長：ジョン・

会 長

副 幹 事

２０１６

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

五代会長

1965

C.P.H.

（オランダ

例会日 水曜日 12
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒907-0013

会長：ジョン・F・ジャーム

会 長 ： 

副 幹 事 ： 

２０１６年（平成

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

代会長 桜川 

5～66 年度 

C.P.H.ティーンストラ

オランダ・ヒルバーシュム

12：30～13：30
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

・ジャーム 

 前木 繁孝

 宮城 早人

平成２８年）

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

 永浩 

 ＲＩ会長 

ティーンストラ 

ヒルバーシュムＲＣ） 

30  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

石垣
地区ガバナー

「出会

   副 会 長

   SAA・出 席

）７月２７

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

●平良ロータリークラブを創立（スポンサー：石垣

●郵便集配人、電報外務職、電話交換手を表彰

≪社会情勢≫
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石垣
ガバナー：上山

出会いを大切

副 会 長 ： 大浜

・出 席 ： 遠藤

７日（水） 

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

平良ロータリークラブを創立（スポンサー：石垣

郵便集配人、電報外務職、電話交換手を表彰

≪社会情勢≫ 

年 ・先島テレビ局起工式

・八重山商工高校の新設

・石垣市長選暴動事件

・台風コラ（第二宮古島台風）平野を襲う

・与那国島地震（震度

・イリオモテヤマネコを生け捕る

・登野城殺人事件に有期最高

・八重山高校全沖縄高校陸上で総合二位

行動 

【ＲＩテーマ

副会長  
副幹事  
会場監督 
社会奉仕 
国際奉仕 

ACTION,

CONSOLIDATION

AND 

 

TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

 第４回 

平良ロータリークラブを創立（スポンサー：石垣

郵便集配人、電報外務職、電話交換手を表彰

先島テレビ局起工式 

八重山商工高校の新設

石垣市長選暴動事件

台風コラ（第二宮古島台風）平野を襲う

与那国島地震（震度 5

イリオモテヤマネコを生け捕る

登野城殺人事件に有期最高

・八重山高校全沖縄高校陸上で総合二位

 強化

ＲＩテーマ

 大浜 英昌 
 大兼 理増 
 小底 貫一 
 清村 英診 
 村沢 澄蔵 

ACTION, 

CONSOLIDATION

 CONTINUITY

（0980）83－
http://ishigaki
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

昭治氏 

 

幹 事

情 報 ・会 報

 例会 （通算

平良ロータリークラブを創立（スポンサー：石垣

郵便集配人、電報外務職、電話交換手を表彰

 

八重山商工高校の新設 

 

台風コラ（第二宮古島台風）平野を襲う

5、死傷者 3）

イリオモテヤマネコを生け捕る 

登野城殺人事件に有期最高 15 年の判決

・八重山高校全沖縄高校陸上で総合二位

強化 継続性

ＲＩテーマ】 

  幹事  
 会計  
 ｸﾗﾌﾞ奉仕
  職業奉仕
 

CONSOLIDATION

CONTINUITY

（1951

－2917 
http://ishigaki-rotary.jimdo.com
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 

幹 事 ： 前原 博一

情 報 ・会 報 ： 宮良 薫

通算２７１０

平良ロータリークラブを創立（スポンサー：石垣 RC） 

郵便集配人、電報外務職、電話交換手を表彰 

台風コラ（第二宮古島台風）平野を襲う 

） 

年の判決 

・八重山高校全沖縄高校陸上で総合二位 

継続性

  安里 有三
  下地 恵光

ｸﾗﾌﾞ奉仕  山川  
職業奉仕 山森 正治

CONSOLIDATION

CONTINUITY

松林 豊氏

1951 年 7 月

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

博一 

薫 

１０回） 

継続性 

有三 
恵光 
 実 
正治 

CONSOLIDATION 

CONTINUITY 

豊氏 

月 25 日） 



 

■司会進行： 大城 文博 

■ロータリーソング：奉仕の理想・四つのテスト 

■ソングリーダー：宮良 榮子 

■ゲスト：山里 将氏（沖縄分区ガバナー補佐） 

比嘉 宥海氏（沖縄分区幹事） 

■出席報告 

 会員総数 ４１名  出席義務会員 ４０名 

 出席数   ２４名  欠席数      １６名 

 出席率 ６０．００％（7 月通算出席率 ６７．５０％） 

 

 

  小 計 累 計 

BOX ¥8,000 ¥20,000 

コイン ¥2,510 ¥23,952 

合  計 ¥43,952 

 ○山里ガバナー補佐、比嘉分区幹事をお迎えして 

（前木 繁孝） 

 ○今日はよろしくお願い致します。 

（山里 将・比嘉 宥海） 

 ○山里将ガバナー補佐をお迎えして（仁開 一夫） 

 ○山里ガバナー補佐・比嘉分区幹事暑い中、来島 

有難うございます。         （大浜 勇人） 

 

 

１．松原さんからですが、7 月 30 日に宮良の豊年

祭があります。ご希望の方はご出席をお願いした

いとの案内がありました。 

２．今年度の地区補助金の申請が始まりました。

期限が 9 月までですので、実際活動は次年度にな

りますが、支援先があればお声かけをして頂きた

いと思います。よろしくお願い致します。プロジ

ェクト活動費の 80％が補助されますので、ぜひ活

用したいと思います。 

 

 

●遠藤 正夫会員 

SAA・出席委員会から報告です。前回からソングリ

ーダーが復活しています。会員の方、若い方々に頑

張って頂いて、前もってご指名しますので、快く引き

受けて頂きたいと思います。 

個人的ですが、沖縄県土地家屋調査士会、日本

土地家屋調査士会連合会主催の登記の無料相談会

が、来週の 29 日（金）10 時から 4 時まで石垣市商工

会館ホールで行われます。登記関係、土地、建物関 

 

係でお困りの方、またお知り合いの方にも拡散して頂

いて、ご来場して頂ければと思います。よろしくお願い

致します。 

●宮城 早人会員 

先週もお伝えしましたが、来る 7 月 31 日李登輝

氏の講演会チケットを事務局に預けて販売させて

もらっています。2,000 円ですが、なかなか来島

の機会がないという事と、非常に国際的にも重鎮

の方がご講演されるので、まだの方はぜひよろし

くお願い致します。 

 

 

こんにちは。本日は沖縄分区のリーダーである

山里将ガバナー補佐と、比嘉宥海分区幹事をお迎

えしての例会です。 

皆さん今日の八重山日報を見て頂いたと思いま

すが、先週の中山 義隆市長の卓話が大きな紙面

で載っていました。プログラム委員長の大濵 達

也さんと広報委員長の宮良 薫さんとでロータリ

ーの知名度アップ、またどのような取り組みをし

ているかという一端をお知らせする主旨もあると

思いますので、これからもよろしくお願い致しま

す。 

先々週、第 1 回地区研修会に行って参りました。

そこで RI の規定審議会の結果報告がなされまし

た。ガバナー、パストガバナー大勢お見えになっ

ていまして、説明を受けましたが、まだこの石垣

RC ではまだ取り組みをしておりません。今日は山

里ガバナー補佐もお見えですので、規定審議会と

はどういうものなのか、今回どんな改正がなされ

ようとしているのかにも触れて頂いて、今日の卓

話にしてもらえたらと思います。重要な内容が盛

り込まれていますので、ぜひ耳を傾けて頂きたい

と思います。よろしくお願い致します。 

 

 

沖縄分区ガバナー補佐 

 

 

まず自己紹介ですが、平成 7 年の入会で今年度

21 年目を迎えます。その間クラブの会長 2 回、幹

事 2 回、分区の幹事 1 回、そして今年度ガバナー

補佐に就任致しました。1 年間務めさせて頂きま

すので、よろしくお願い致します。今年度上山ガ

バナーは「『出会いを大切に』をモットーとして、

1 年間取り組んで行きます。」とおっしゃっていま

す。ですから私もガバナーのモットーに従って、

沖縄分区 11 クラブありますが、11 クラブを回り

第２７０９回 ２０１６年７月２０日（水） 例会報告 

本日のにこにこ 

幹事報告：前原 博一 

会長挨拶：前木 繁孝 

会員からのお知らせ 

ゲスト卓話：山里 将氏 



ながら出会いを大切にして行きたいと思っており

ます。 

私と石垣 RC の関わりは、上勢頭さんが会長の

時に、浦添クラブの幹事をやっていました。そし

て石垣の幹事が仁開さんでした。その時が初めて

だと思います。石垣 RC は長らくカンボジア対人

地雷の除去に関わっています。対人地雷はカンボ

ジアの内戦が終わった後、多くの地雷が埋まって

いて、学校に行くにも大変だと言う事で、通学路、

道路の地雷撤去の作業をやっているわけです。沖

縄 11クラブの中で石垣RCだけが東京のクラブと

一緒になって、対人地雷の除去に参加していると

いう事で、在京クラブとの繋がりというのは、本

島のクラブより石垣の方が深い友好関係にあるの

ではないかと思います。石垣での IM（Inter City 

Meeting）の時だったと思いますが、小浜島でゴ

ルフをやりました。その時私は東江戸川クラブの

嶋村さんと名刺交換をして、それがご縁で現在も

繋がりを持っています。嶋村さんはポリオ撲滅の

ためにインドに 3 回行かれています。そして米山

奨学会の地区委員の時にはモンゴルにも行ってい

ます。米山奨学会とは東京ロータリークラブの故

米山梅吉氏の偉業を記念して始まった事業で、海

外からの留学生に奨学金を支給しています。世界

でも日本のロータリーだけの委員会になります。 

また上勢頭さんが会長の時に分区のガバナー補

佐をやっていたのが比嘉行健さん、その時の地区

のガバナーが亡くなりましたが指田さんでした。

指田さんはガバナーを終えて、竹富に医者がいな

いので、竹富島に来てくれないかという事で、竹

富島診療所に赴任されました。その後、竹富小中

学校に指田文庫を置いて、毎年石垣 RC から図書

費として寄付を行っていると伺っています。石垣

RC は地区大会、沖縄分区でもナンバー2 に入るく

らい大勢の会員が参加され、さらに世界大会へも

多くの方が参加されています。今年度の世界大会

がロータリー財団の 100 周年を記念してアトラン

タで開催です。費用もだいぶ掛かると思いますが、

今から積み立てをして大勢の方に参加して頂きた

いと思います。 

私は 3 年間ロータリー財団の地区委員でした。

今年度の RI 会長の方針が 11 項目ありまして、そ

の中の 8 項目が財団に関するものです。地区委員

として財団の仕事は何かというと、主に寄付の呼

びかけです。ロータリー財団として目標に掲げて

いるのが、ポリオ撲滅です。そのための寄付を募

っているわけです。沖縄分区 11 クラブの財団に対

する寄付の額があります。東京に 6 分区ありまし

て、6 分区と比較して沖縄分区の 1 人当りの寄付

が非常に少ない。2 年前にやっと 100 ドルを超え

ました。私が地区委員として務めていた 3 年間で

大きく変わった事は地区補助金です。2013 年から

のスタートでした。地区補助金を申請して、受理

されますと、プロジェクトにかかる費用の 80％が

財団からおります。ですから寄付もしますけど、

財団の基金を有効に活用もできます。地区補助金

の MAX が 40 万円です。50 万円の社会奉仕活動

の申請をしたら、40 万円が補助金としていただけ

る事になります。今年度の地区補助金も 9 月末ま

でに申請して受理されれば、次年度の社会奉仕活

動として補助が 8 割頂けるので、出来るのであれ

ば MAX40 万をもらった方が良いんじゃないかな

と思います。奉仕活動をやっているのであれば、

まずは申請してもらいたいと思います。 

もう 1 つ財団についてですが、今年度ロータリ

ー財団が 100 周年を迎えるにあたって、年次基金

150 ドル、恒久基金 30 ドル、ポリオプラス 30 ド

ル、平和フェロー20 ドル、合わせて 230 ドルの寄

付をお願いしますとなっています。聞きなれない

平和フェローですが、ロータリー平和センターで

学ぶ学生に対して奨学金を給付しています。日本

では国際基督教大学、世界中に 6,7 つの大学にロ

ータリー平和センターがあります。国際基督教大

学がある 2750 地区は、平和フェローの寄付は多

いですが、2580 地区は少ないです。恒久基金は定

期預金みたいなもので、皆さんが恒久基金に寄付

した場合は積み立てるというもので、目標にして

いたのが 2018 年度までに 10 億ドルという事でし

た。一昨年に遺贈を含めるとクリアしたと言う事

です。遺贈とは自分が亡くなったら財団に寄付し

ますというもので、財団に 8 億ドルありまして、

遺贈を足すと 10 億ドルを超えるという事です。来

年 2017 年は財団 100 周年を迎えます。出来まし

たら一人当たり 26.50 ドルの寄付をお願いします

と、どうして 26.50 ドルかというと、最初に財団

に対して寄付された金額が 26.50 ドルでした。ご

祝儀の形で財団に対して協力して頂きたいと思い

ます。 

石垣を含んで 6 クラブ訪問させて頂きました。

先週の月曜宮古島からスタートしています。宮古

はずっと 16 名くらいの会員でしたが、50 周年式

典の時に、既に入会者 5 名は内定していて、20 名

になるという話をされましたが、先週行った時に

は 2 名は入会式終わりましたと、残り 3 名が入会

式を待っている状況で、会員が 20 名の体制になっ

ていくようです。次に那覇クラブに行きましたが、

会長が安里政晃さん、会員増強 30 名を目標として

今年度は取り組んでいくと言う事でした。名護 RC

は週報がりっぱで、会員の中にタイムスの支社の

支店長がいまして、校正等をやっている関係で非

常に見栄えのいい週報でした。木曜日は那覇東 RC

に行きました。先週の木曜に例会の始まる前に理

事会を開催して、理事会の中で規定審議会の件に

ついて審議し、ある程度決定して、その決定に対



して明日ですけど、会員宛には規定審議会の件に

ついて賛否を問うため、総会の案内を出している

わけです。参考にして頂きたいと

規定審議会についてお話をさせてもらいます。

月 21 日に規定審議会から帰って来た多田パスト

ガバナーが

クラブが変わる所が

ありました。規定審議会で何が大きく変わったか

と言いますと、クラブの例会月

報告会の中で聞いた事ですが、世界の中で例会を

やっていないクラブがあると、

りますというのが報告されたわけです。そういっ

たクラブに対して月

意味だと捉えるわけですけ

いうのが 2

いいなという受け取り方も出来るわけです。

め入会金を取るか取らないはクラブで決めて下さ

い。あと 1 つ職業分類、昔は

誰でもいいです

ランティア活動をしている方、主婦の方も入会し

て下さい。

してなくてもロータリーに入会できますよと、こ

れも可決されました。あと

変えられない部分ですが、今現在人頭分担金

ドル、それ以前は毎年

けです。これが

12 ドル RI

もう 1 つ休会について、月曜曜日が祝日が多いわ

けですが、祝日がある週の例会は休会にしてもい

いですよという事になっています。以上規定審議

会の報告をさせて頂きます。

この 1 年間出会いを大切にして行きたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。ありがとう

ございました。

 

 

 皆さんこんにちは。ガバナー補佐から規定審議

会についてご説明がありましたが、色々裁量は各

クラブに与えられたと、これで自由に決定できる

わけですが、ただお願いしたい事は安易にやらな

いで気を付けて下さい。今まで築いてきた歴史あ

るロータリークラブの理念と色々なものが崩され

てはたまりませんので、慎重に審議をして各クラ

ブで決めて下さい。出来たら

けてもいいですから、どの方法を取ったらいいの

かという事を慎重に審議して下さいというお願が

ガバナーからありましたので、お伝えいたします。

2580 地区としまして

研修と言う形で、ロータリーの基本的な事をしっ

かり勉強しようと打ち出しております。

東京で研修を行います。

分区幹事：比嘉

して明日ですけど、会員宛には規定審議会の件に

ついて賛否を問うため、総会の案内を出している

わけです。参考にして頂きたいと

規定審議会についてお話をさせてもらいます。

日に規定審議会から帰って来た多田パスト

ガバナーが、まずは地区の役員を呼んで

クラブが変わる所が 3

ありました。規定審議会で何が大きく変わったか

と言いますと、クラブの例会月

報告会の中で聞いた事ですが、世界の中で例会を

やっていないクラブがあると、

いうのが報告されたわけです。そういっ

たクラブに対して月 2

意味だと捉えるわけですけ

2 回に減ってライオンズみたいになって

いいなという受け取り方も出来るわけです。

め入会金を取るか取らないはクラブで決めて下さ

つ職業分類、昔は

誰でもいいですと、アメリカでは仕事を離れてボ

ランティア活動をしている方、主婦の方も入会し

。という事で、職業分類の中では仕事を

してなくてもロータリーに入会できますよと、こ

可決されました。あと

変えられない部分ですが、今現在人頭分担金

ドル、それ以前は毎年 1

けです。これが 16 年からは

RI の人頭分担金が増える事になります。

つ休会について、月曜曜日が祝日が多いわ

けですが、祝日がある週の例会は休会にしてもい

いですよという事になっています。以上規定審議

会の報告をさせて頂きます。

年間出会いを大切にして行きたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。ありがとう

ございました。 

皆さんこんにちは。ガバナー補佐から規定審議

会についてご説明がありましたが、色々裁量は各

クラブに与えられたと、これで自由に決定できる

わけですが、ただお願いしたい事は安易にやらな

いで気を付けて下さい。今まで築いてきた歴史あ

るロータリークラブの理念と色々なものが崩され

てはたまりませんので、慎重に審議をして各クラ

ブで決めて下さい。出来たら

けてもいいですから、どの方法を取ったらいいの

かという事を慎重に審議して下さいというお願が

ガバナーからありましたので、お伝えいたします。

地区としまして

研修と言う形で、ロータリーの基本的な事をしっ

かり勉強しようと打ち出しております。

東京で研修を行います。

分区幹事：比嘉

して明日ですけど、会員宛には規定審議会の件に

ついて賛否を問うため、総会の案内を出している

わけです。参考にして頂きたいと思います。

規定審議会についてお話をさせてもらいます。

日に規定審議会から帰って来た多田パスト

まずは地区の役員を呼んで

3 か所あるという事で報告が

ありました。規定審議会で何が大きく変わったか

と言いますと、クラブの例会月 2 回でいいですと

報告会の中で聞いた事ですが、世界の中で例会を

やっていないクラブがあると、1 人のクラブもあ

いうのが報告されたわけです。そういっ

2 回はやって下さい、と

意味だと捉えるわけですけが、残念ながら

減ってライオンズみたいになって

いいなという受け取り方も出来るわけです。

め入会金を取るか取らないはクラブで決めて下さ

つ職業分類、昔は 1 業種

と、アメリカでは仕事を離れてボ

ランティア活動をしている方、主婦の方も入会し

という事で、職業分類の中では仕事を

してなくてもロータリーに入会できますよと、こ

可決されました。あと 1 点、

変えられない部分ですが、今現在人頭分担金

1 ﾄﾞﾙずつ上がっていったわ

年からは 3 年間は

の人頭分担金が増える事になります。

つ休会について、月曜曜日が祝日が多いわ

けですが、祝日がある週の例会は休会にしてもい

いですよという事になっています。以上規定審議

会の報告をさせて頂きます。 

年間出会いを大切にして行きたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。ありがとう

皆さんこんにちは。ガバナー補佐から規定審議

会についてご説明がありましたが、色々裁量は各

クラブに与えられたと、これで自由に決定できる

わけですが、ただお願いしたい事は安易にやらな

いで気を付けて下さい。今まで築いてきた歴史あ

るロータリークラブの理念と色々なものが崩され

てはたまりませんので、慎重に審議をして各クラ

ブで決めて下さい。出来たら 1 年くらい時間をか

けてもいいですから、どの方法を取ったらいいの

かという事を慎重に審議して下さいというお願が

ガバナーからありましたので、お伝えいたします。

地区としましては上山ガバナーが親睦と

研修と言う形で、ロータリーの基本的な事をしっ

かり勉強しようと打ち出しております。

東京で研修を行います。1回は終わっております。

分区幹事：比嘉 

して明日ですけど、会員宛には規定審議会の件に

ついて賛否を問うため、総会の案内を出している

思います。 

規定審議会についてお話をさせてもらいます。

日に規定審議会から帰って来た多田パスト

まずは地区の役員を呼んで、大きく

か所あるという事で報告が

ありました。規定審議会で何が大きく変わったか

回でいいですと

報告会の中で聞いた事ですが、世界の中で例会を

人のクラブもあ

いうのが報告されたわけです。そういっ

回はやって下さい、という

、残念ながら 4 回と

減ってライオンズみたいになって

いいなという受け取り方も出来るわけです。2

め入会金を取るか取らないはクラブで決めて下さ

業種 1 人でしたが、

と、アメリカでは仕事を離れてボ

ランティア活動をしている方、主婦の方も入会し

という事で、職業分類の中では仕事を

してなくてもロータリーに入会できますよと、こ

点、RI の定款細則、

変えられない部分ですが、今現在人頭分担金

ﾄﾞﾙずつ上がっていったわ

年間は 4 ドルずつ、

の人頭分担金が増える事になります。

つ休会について、月曜曜日が祝日が多いわ

けですが、祝日がある週の例会は休会にしてもい

いですよという事になっています。以上規定審議

年間出会いを大切にして行きたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。ありがとう

皆さんこんにちは。ガバナー補佐から規定審議

会についてご説明がありましたが、色々裁量は各

クラブに与えられたと、これで自由に決定できる

わけですが、ただお願いしたい事は安易にやらな

いで気を付けて下さい。今まで築いてきた歴史あ

るロータリークラブの理念と色々なものが崩され

てはたまりませんので、慎重に審議をして各クラ

年くらい時間をか

けてもいいですから、どの方法を取ったらいいの

かという事を慎重に審議して下さいというお願が

ガバナーからありましたので、お伝えいたします。

は上山ガバナーが親睦と

研修と言う形で、ロータリーの基本的な事をしっ

かり勉強しようと打ち出しております。4 回ほど

回は終わっております。
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して明日ですけど、会員宛には規定審議会の件に

ついて賛否を問うため、総会の案内を出している

 

規定審議会についてお話をさせてもらいます。6

日に規定審議会から帰って来た多田パスト

大きく

か所あるという事で報告が

ありました。規定審議会で何が大きく変わったか

回でいいですと。

報告会の中で聞いた事ですが、世界の中で例会を

人のクラブもあ

いうのが報告されたわけです。そういっ

いう

回と

減ってライオンズみたいになって

2 つ

め入会金を取るか取らないはクラブで決めて下さ

人でしたが、

と、アメリカでは仕事を離れてボ

ランティア活動をしている方、主婦の方も入会し

という事で、職業分類の中では仕事を

してなくてもロータリーに入会できますよと、こ

の定款細則、

変えられない部分ですが、今現在人頭分担金 56

ﾄﾞﾙずつ上がっていったわ

ドルずつ、

の人頭分担金が増える事になります。

つ休会について、月曜曜日が祝日が多いわ

けですが、祝日がある週の例会は休会にしてもい

いですよという事になっています。以上規定審議

年間出会いを大切にして行きたいと思い

ますので、よろしくお願い致します。ありがとう

皆さんこんにちは。ガバナー補佐から規定審議

会についてご説明がありましたが、色々裁量は各

クラブに与えられたと、これで自由に決定できる

わけですが、ただお願いしたい事は安易にやらな

いで気を付けて下さい。今まで築いてきた歴史あ

るロータリークラブの理念と色々なものが崩され

てはたまりませんので、慎重に審議をして各クラ

年くらい時間をか

けてもいいですから、どの方法を取ったらいいの

かという事を慎重に審議して下さいというお願が

ガバナーからありましたので、お伝えいたします。  

は上山ガバナーが親睦と

研修と言う形で、ロータリーの基本的な事をしっ

回ほど

回は終わっております。

あと

ので、各クラブに案内があると思いますが、東京

で遠いですが

事をしっかり勉強して頂きたいなと思います。

それから今年の

の唯一の行える行事でございまして、今年度は浦

添

基本的な内容ですが、米山奨学生とインターアク

トについての講演を行

米山奨学会のタイの学友会に所属して

パナソニックで社長秘書をやっています女性をお

呼びして

縄のインターアクト

た興南高校の

歴史についてお話して頂きます。学友会の紹介、

インターアクトの紹介を含めてやっていきたいと

思いますので、ぜひ皆さんご参加をお願いしたい

と思います。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宥海氏 

あと 3 回東京で勉強会を行うことになって

ので、各クラブに案内があると思いますが、東京

で遠いですが、

事をしっかり勉強して頂きたいなと思います。

それから今年の

の唯一の行える行事でございまして、今年度は浦

添 RC がホストで

基本的な内容ですが、米山奨学生とインターアク

についての講演を行

米山奨学会のタイの学友会に所属して

パナソニックで社長秘書をやっています女性をお

呼びして、記念講演会を

縄のインターアクト

た興南高校の元先生

歴史についてお話して頂きます。学友会の紹介、

インターアクトの紹介を含めてやっていきたいと

思いますので、ぜひ皆さんご参加をお願いしたい

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

回東京で勉強会を行うことになって

ので、各クラブに案内があると思いますが、東京

、ぜひロータリーについて基本的な

事をしっかり勉強して頂きたいなと思います。

それから今年の IM ですが、

の唯一の行える行事でございまして、今年度は浦

がホストで 10 月 28

基本的な内容ですが、米山奨学生とインターアク

についての講演を行います

米山奨学会のタイの学友会に所属して

パナソニックで社長秘書をやっています女性をお

記念講演会を行います

縄のインターアクトに当初から関わりのありまし

元先生西原先生にインターアクトの

歴史についてお話して頂きます。学友会の紹介、

インターアクトの紹介を含めてやっていきたいと

思いますので、ぜひ皆さんご参加をお願いしたい

 

回東京で勉強会を行うことになって

ので、各クラブに案内があると思いますが、東京

ぜひロータリーについて基本的な

事をしっかり勉強して頂きたいなと思います。

ですが、IM はガバナー補佐

の唯一の行える行事でございまして、今年度は浦

28 日（金）に行います。

基本的な内容ですが、米山奨学生とインターアク

います。まず第

米山奨学会のタイの学友会に所属して

パナソニックで社長秘書をやっています女性をお

行います。第

当初から関わりのありまし

西原先生にインターアクトの

歴史についてお話して頂きます。学友会の紹介、

インターアクトの紹介を含めてやっていきたいと

思いますので、ぜひ皆さんご参加をお願いしたい

本日は和食

でした。

回東京で勉強会を行うことになっています

ので、各クラブに案内があると思いますが、東京

ぜひロータリーについて基本的な

事をしっかり勉強して頂きたいなと思います。 

はガバナー補佐

の唯一の行える行事でございまして、今年度は浦

日（金）に行います。

基本的な内容ですが、米山奨学生とインターアク

。まず第 1 部として

米山奨学会のタイの学友会に所属している、現在

パナソニックで社長秘書をやっています女性をお

第 2 部では沖

当初から関わりのありまし

西原先生にインターアクトの

歴史についてお話して頂きます。学友会の紹介、

インターアクトの紹介を含めてやっていきたいと

思いますので、ぜひ皆さんご参加をお願いしたい

本日は和食

でした。 
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ので、各クラブに案内があると思いますが、東京

ぜひロータリーについて基本的な

 

はガバナー補佐

の唯一の行える行事でございまして、今年度は浦

日（金）に行います。

基本的な内容ですが、米山奨学生とインターアク

部として

、現在

パナソニックで社長秘書をやっています女性をお

部では沖

当初から関わりのありまし

西原先生にインターアクトの

歴史についてお話して頂きます。学友会の紹介、

インターアクトの紹介を含めてやっていきたいと

思いますので、ぜひ皆さんご参加をお願いしたい


